

Содержание

2024, № 8 (656)

Международная конференция «США и меняющийся баланс сил в АТР» 26 апреля 2024 г.

Бабаев К.В. Вторая холодная война.....	5
Ким Ен Ун. Эволюция баланса сил в Северо-Восточной Азии: значение для регионального статус-кво.....	16
Бэ Бумки. Роль США в решении территориальных проблем Восточной Азии.....	25
Жебин А.З. Об отношениях КНДР – США.....	39
Уянаев С.В. Диалог США – Индия: взгляд из Китая.....	50
Дун Ваньли. Эволюция роли Китая в Азиатско-Тихоокеанском регионе.....	63
Буй Тхи Кхань Хуен. Особенности политики Социалистической Республики Вьетнам в Азиатско-Тихоокеанском регионе.....	74
Шкробтак И.О. Сотрудничество оборонно-промышленных комплексов США и Республики Корея.....	83
Сёмина Л.И. «Мягкая» война биотехнологий: Республика Корея и США.....	94
Козлов В.О. Интересы американского корпоративного сектора в условиях фрагментации мировой экономики и конфликта с Россией....	103
Мотявин М.М. Сотрудничество США и Республики Корея в сфере искусственного интеллекта.....	110
Юбилей А.Н. Панова	126
Информация для авторов	127

Contents

2024, No. 8 (656)

International conference “The U.S. and the Changing Balance of Power in the Asia-Pacific” April, 26 2024

Babaev, K.V. Cold War II.....	5
Kin En Un. Evolution of the Balance of Power in Northeast Asia: Implications for Regional Status Quo.....	16
Bae Bumki. The Role of the U.S. in Settlement of the Territorial Disputes of East Asia.....	25
Zhebin, A.Z. On the DPRK-US Relations.....	39
Uyanaev, S.V. The US-India Dialogue: A Look from China.....	50
Dong Wanli. Evolution of China's Role in the Asia-Pacific Region.....	63
Bui Thi Khan Huen. Features of the Policy of the Socialist Republic of Vietnam in the Asia-Pacific Region.....	74
Shkrobtak, I.O. Cooperation between the Defense Industrial СЛУГИ Complexes of the United States and the Republic of Korea.....	83
Semina, L.I. The Soft War of Biotechnology: The Republic of Korea and the United States.....	94
Kozlov, V.O. The Interests of the American Corporate Sector in the Context of Fragmentation of the Global Economy and Conflict with Russia.....	103
Motyavin, M.M. U.S.-ROK AI Cooperation.....	110
Jubilee of A.N. Panov	126